

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin GUAY,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin M. MARTIN, propose en

Amendement: Que la réclamation de M. Alp. Champagne, dont le règlement pour un montant de \$346 est recommandé, soit biffée dudit rapport, et renvoyée à la Commission de la Voirie pour examen et rapport, et que, ainsi amendé, ledit rapport de la Commission des Finances soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, il est adoptée, et il est

Résolu: En conséquence. (M. l'échevin Clearihue dissident, quant à l'item P. J. Salley, \$175.)

55.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement, à l'effet d'établir une usine électrique municipale.

L'étude dudit item est suspendue.

56.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement, à l'effet d'annexer parties de certains quartiers au quartier de Lorimier,

L'étude dudit item est suspendue.

57.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin M. Martin, à l'effet d'adopter un règlement concernant le pain,

Sur proposition de M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que le Greffier de la Ville reçoive instruction de rédiger un règlement en conséquence et de lui assigner son rang sur l'ordre du jour.

AVIS DE MOTION.

58.—De M. l'échevin Lévesque—Pour amender le règlement No 362.

59.—De M. l'échevin Resther—Pour amender le règlement No 210.

60.—De M. l'échevin Giroux—Pour un règlement, à l'effet de fermer certaines rues.

61.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin—Pour amender les règlements Nos 236 et 313 *re taxes*.

62.—De M. l'échevin J.-B.-A. Martin—Pour amender le règlement No 261.

63.—De M. l'échevin Prud'homme—Pour nommer un inspecteur conjoint de la Ville.

64.—De M. l'échevin M. Martin—*Re "Montreal Street Railway Co."*

65.—De M. l'échevin Resther—Pour un règlement abrogeant le règlement No 328.

66.—De M. l'échevin Larivière—Pour nommer une Commission spéciale qui devra s'enquérir de certaines accusations.

A la demande de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que ce dernier avis de motion soit inscrit comme 1er ordre du jour pour la prochaine assemblée du Conseil.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin GIROUX,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 22 OCTOBRE

ORDRE DU JOUR

RÈGLEMENT

1. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des Tramways de Montréal de transporter des marchandises. (Dagenais). (10 novembre—imprimé).

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. GUAY, That said report be adopted.

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. M. MARTIN,

That the claim of Alp. Champagne which is recommended to be settled for a sum of \$346 be struck from said report, and referred to the Road Committee for examination and report, and that, so amended, said report of the Finance Committee be adopted.

Said amendment being put, it was carried, and

Resolved: Accordingly. (Ald. Clearihue dissenting as to item P. J. Salley, \$175.)

55.—The order of the day being read for the 1st, 2nd, and 3rd reading of a By-law *re* establishment of a municipal electric plant,

The same was allowed to stand.

56.—The order of the day being read for the 1st, 2nd, and 3rd reading of a By-law to annex parts of certain wards to de Lorimier ward.

The same was allowed to stand.

57.—The order of the day being read to consider a notice of motion by Ald. M. Martin for a By-law concerning bread,

On motion of Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That the City clerk be instructed to prepare a By-law accordingly, and to give the same its rank on the order of the day.

NOTICES OF MOTION.

58.—By Ald. Lévesque.—For a By-law to amend By-law No. 362.

59.—By Ald. Resther.—For a By-law to amend By-law No. 210.

60.—By Ald. Giroux.—For a By-law to close certain streets.

61.—By Ald. J. B. A. Martin.—For a By-law to amend By-laws Nos. 236 and 313 *re taxes*.

62.—By Ald. J. B. A. Martin.—For a By-law to amend By-law No. 261.

63.—By Ald. Prud'homme.—To appoint a deputy-City surveyor.

64.—By Ald. M. Martin.—*Re Montreal Street Railway Coy.*

65.—By Ald. Resther.—For a By-law to repeal By-law No. 328.

66.—By Ald. Larivière.—For a Special Committee to investigate certain charges.

At the request of Ald. Larivière, it was

Resolved: That this last notice of motion be put as the 1st order of the day for the next Special Meeting of the Council.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. GIROUX,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 22nd OCTOBER 1909

ORDER OF THE DAY.

BY-LAW

1. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Montreal Street Railway Co. to carry freight. (Dagenais). (10th November—printed).